

Fecha 12/01/2025 \$874,414 Vpe pág: \$1.057.500

Vpe:

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia 12.000 4.000 4.000 82,69% Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUAL IDAD



DIPUTADO DANIEL MANOUCHEHRI:

«Fue un error dejar entrar a ese grupo de delincuentes»



Luego de que la última comisión de Medio Ambiente celebrada en la comuna de Coquimbo, resultara con desmanes y enfrentamientos entre un grupo de sindicalistas pro Dominga y los servicios de seguridad del edificio consistorial de Coquimbo, el diputado Daniel Manouchehri se ha vuelto a referir al tema.

Mientras que desde el grupo que generó el irregular término de la sesión acusará al diputado de incurrir en provocaciones que llevaron a tal reaccionar, Manouchehri no solo mantiene sus dichos, sino que además los profundiza.

LA VOZ DE LA **COMUNIDAD**

La postura del diputado es clara y no ha sido afectada durante todos los años en que se ha mantenido la discusión, acogiéndose a la comparación ya conocida por muchos. «Hacer Dominga sería como instalar una megaminería en las Islas Galápagos o en el Parque Yellowstone. Es del sentido común que un proyecto que a todas luces es una amenaza en contra del ecosistema y en contra de las comunidades, es un proyecto que debe ser rechazado».

Precisamente, con base en los efectos negativos que tendría para las comunidades, es que la comisión del pasado jueves se realizó en la región de Coquimbo, para dar tribuna a quienes, según argumenta Manouchehri, no se han podido dar a escuchar. «Es bueno que la Cámara de Diputados salga al territorio a escuchar las voces de las comunidades. Hubo ponencias muy interesantes por parte de las comunidades, en donde queda demostrado primeramente que diferentes

A días del altercado que empañó la comisión de Medio Ambiente en Coquimbo, el parlamentario eleva sus acusaciones y da por hecho que serían grupos financiados por Dominga

rubros están muv en contra de este proyecto, además de escuchar a académicos, que dieron una serie de argumentos muy potentes de por qué este proyecto tiene que ser rechazado».

Por otro lado, fue difícil no notar que la totalidad de las presentaciones fueron del sector contrario a Dominga, algo que no va tan de la mano con el sentido democrático, teniendo en cuenta que los únicos que lograron ingresar a favor de Dominga, lo hicieron de manera irregular y posteriormente fueron actores principales de los altercados.

Al respecto, el diputado expresa que la convocatoria fue abierta y estuvo en conocimiento de todos los diputados de la zona, apelando a que las organizaciones que podrían apoyar a la minera podrían haber acudido por la vía formal. «Sabían antes que se iba a realizar esta reunión. Así como sabían de la reunión para venir a protestar afuera, perfectamente podrían haberse acercado antes al presidente de la comisión para poder solicitar que se les pudiese recibir. No obstante, cuando se abrió la sesión, yo mismo fui uno de los que solicitó que se les pudiese escuchar».

Aun así, mantiene su visto bueno a realizar la jornada en la región más afectada por Dominga, mientras que expresa que «quizás sí fue una mala decisión haber permitido que ingresara el grupo de delincuentes que acarreó Dominga. En ese sentido, creo que para una próxima reunión tienen que tomarse más resguardos, para que este tipo de delincuentes no ingresen a actos y espacios de debate democrático».

ACUSACIONES QUE MANTIENE

A horas de lo sucedido, Manouchehri Ileva sus comentarios a otro nivel, llamando a los sindicalistas involucrados en los altercados como delincuentes, asegurando que lo vivido «denota un poco el actuar de esta minera, de una manera bastante mafiosa».

«Yo ayer (jueves) hice una serie de afirmaciones en contra de la minera Dominga, de las cuales no me desligo de ninguna y las creo profundamente. Los que estuvimos ahí presentes, vimos cómo había un grupo que llegaba a insultar y desde el primer minuto a provocar. Por tanto, evidentemente la realidad es que hay gente que está siendo financiada por Dominga, eso es una realidad, que está de alguna u otra manera trabaiando con la empresa, coordinadamente con ellos, y eso creo que es una realidad que nadie puede desconocer», argumenta el diputado.

Siguiendo la misma línea, reitera las acciones legales que se realizarán, las que pretenden sancionar y revelar lo que él defiende como un hecho, la existencia de financiamiento por parte de los partidarios del proyecto minero. «Nosotros vamos a respaldar las denun-

CARRERA PRESIDENCIAL

Por otro lado, en los últimos días se han generado diferentes listas tentativas y comentarios sobre posibles candidatos a la presidencia, entre los que sonó el diputado. Por su parte, Manouchehri expresó su conocimiento de estos nombramientos. «Hay varios parlamentarios que han mencionado mi nombre como una posibilidad. Creo que el tiempo de ese tipo de definiciones será en marzo».

En tanto, asegura tener los pies en la tierra, sin desmerecer su compromiso con el PS. «Uno siempre tiene que estar disponible a las resoluciones colectivas que tome su partido», evidenciando que, mientras se mantenga viva la posibilidad v el Partido Socialista así lo estime, se podría concretar un contendiente regional para llegar a La Moneda.

cias que se van a realizar en el Ministerio Público, para que se investiguen en primer término las agresiones que se realizaron y en segundo término también para saber quién está detrás de estos grupos, quién está financiando a estos grupos».